

GRÉSIVAUDAN

INFOS PRATIQUES

ALLEVARD

→ **Conseil municipal**
Séance publique lundi 15 septembre, en mairie, à 20 h 30.

→ **Cinéma Bel'donne**
Aujourd'hui : "Hippocrate" à 16 heures et 18 h 15 ; Black storm" à 16 heures et 21 heures ; "Des lendemains qui chantent" et "Enemy" à 21 heures ; "Dragons 2" à 18h15.

GONCELIN

→ **Association des toujours actifs**
Reprise de cours le lundi 15 septembre, de 14 à 15 heures, salle de gym folk. Se munir d'un certificat médical de non contre indication à la pratique d'une activité sportive.

PONTCHARRA

→ **Semi marathon du Val Gelon**
Dimanche 14 septembre, organisé par le Club athlétique Pontcharra-La Rochette à partir de 9 heures. Renseignements et inscriptions sur www.athletisme-capr.fr. Contacts : 06 74 33 70 21 ou 06 82 72 17 65.

→ **Cinéma Jean-renoir**
Aujourd'hui : "Hippocrate" à 21 heures ; "Des lendemains qui chantent" à 18 h 15 ; "Dragons 2" à 16 heures.

→ Mairie

95, avenue de La Gare.
Tél. 04 76 97 11 65.
Fax : 04 76 97 34 99.
Ouverture du lundi au jeudi de 8 h 30 à 12 heures et de 14 heures à 17 h 30, le vendredi de 8 h 30 à 12 heures et de 14 à 17 heures, et le samedi de 8 h 30 à 12 heures.

→ Ludothèque

Ouvert le mardi de 16 heures à 18 h 15, le mercredi de 9 h 15 à 12 heures et de 14 heures à 18 h 15, le vendredi et le samedi de 9 h 15 à 12 heures.
Tél. 04 76 97 14 73.

→ **Vide-greniers du Secours populaire**
Dimanche 14 septembre, local du comité, derrière le Coléo 45 rue du Renevier, de 9 à 18 heures. Tables fournies. Buvette et sono assurée. (5 € les deux premiers mètres – 2€ le mètre supplémentaire). Secours populaire tél. 04 76 71 91 98.

→ **Messe de rentrée des paroisses catholiques**
Dimanche 14 septembre, au gymnase de Goncelin à 15 h 30 ; apéritif, repas, ateliers, contes de 9 heures à 15 heures ; départ des marches pour Pontcharra : du Coléo à 9 heures ; de l'église du cheylas à 10 h 30.

→ **Vide-greniers des sapeurs-pompiers**
Dimanche 21 septembre, stade El Fribaud, de 8 h 30 à 17 heures, organisé par et au profit de l'Amicale des sapeurs-pompiers. Inscriptions par téléphone et mail : 06 34 17 39 53 ; amicalespontcharra@gmail.com

→ **Loto du personnel de la mairie**
Dimanche 21 septembre, au Coléo ; ouverture des portes à 13 heures, début des parties à 14 heures.

→ **Vide-greniers du FC Laissaud**
Dimanche 5 octobre, à la salle polyvalente de Laissaud. Inscriptions au 06 86 10 56 49 ou 06 09 26 42 94.

→ **Repas dansant de la Fnaca**
Dimanche 19 octobre, au Coléo à 11 h 30. S'inscrire auprès de Robert Jallifier, tél. 04 76 97 67 59 ou 04 76 97 35 61.

LE MOUTARET

→ **Mairie**
Tél. 04 76 45 08 75.
Fax : 04 76 45 08 75.
Horaires d'ouverture : le lundi de 17 à 20 heures.

LOCALE EXPRESS

PONTCHARRA

Coléo : pensez à réserver pour la nouvelle saison culturelle

→ La billetterie du Coléo est ouverte à l'office de tourisme du Grésivaudan, 21, rue Laurent-Gayet à Pontcharra. Tél. 04 76 97 68 08 ; info@gresivaudan-tourisme.com Jusqu'au 18 octobre, les horaires sont les suivants : mardi de 14 heures à 17h30, mercredi-jeudi-vendredi de 9 à 12 heures et de 14 heures à 17h30, samedi de 9 à 12 heures. À partir du 22 octobre, la billetterie sera ouverte seulement le mercredi, le jeudi et le vendredi de 14 heures à 17h30.

PONTCHARRA

Repas des aînés ou panier gourmand il faut choisir

→ Comme chaque année, la municipalité de Pontcharra offre un repas de fin d'année aux aînés de plus de 65 ans, dont la résidence principale se situe sur la commune. Cette festivité se tiendra comme les années précédentes dans la salle du Coléo, le dimanche 30 novembre à 12 heures. La nouvelle municipalité a décidé que pour les personnes de plus de 70 ans, qui ne pourraient assister à ce repas au Coléo, pour diverses raisons, un panier gourmand sera remis par les élus les 2 et 3 décembre en mairie de Pontcharra. Un proche pourra venir chercher ce panier. Éventuellement le repas sera directement porté à quelques personnes qui n'auraient ni la possibilité de se déplacer ni de faire venir un proche. Quelle que soit l'option retenue : repas au Coléo ou panier gourmand, il convient de contacter ou de faire contacter le service d'accueil de la mairie pour indiquer les nom, prénom, date de naissance et adresse et d'indiquer l'option choisie.

SAINT-PIERRE-D'ALLEVARD

Le club Louaraz en Drôme provençale

→ Le club Louaraz organise sa première sortie de la saison le 24 septembre prochain. Au programme: la ferme des crocodiles de Pierrelatte avec repas au restaurant sur place. Le départ se fera devant le garage Anselmino de Saint-Pierre d'Allevard à 7h15 et devant le cinéma d'Allevard à 7h30. Le prix de cette journée en Drôme provençale est de 25€ tout compris. Inscrivez-vous le plus vite possible chez M.Charlot.

le dauphiné... RECHERCHONS CORRESPONDANT

> Le Dauphiné Libéré recherche un correspondant local de presse à Pontcharra/Saint-Maximin. Si vous êtes doté d'un esprit curieux, si vous disposez de temps libre pour vous consacrer à cette activité de complément, et si vous êtes équipé d'un appareil photo numérique avec une connexion internet, vous pouvez contacter : Céline Ferrero au 04 76 88 73 48 ; et Ganaëlle Melis au 04 76 88 73 87 ; ou envoyer un CV et une lettre de motivation à : celine.ferrero@ledauphine.com ; ganaelle.melis@ledauphine.com

GONCELIN

Les parents FCPE ont fait le point



Le bureau FCPE (président Pierre-Yves Alla, trésorière Laurence Martinez, secrétaire Marie Peyrard) et quelques adhérents FCPE ont été accueillis par le principal et son adjointe.

C'est à l'amphithéâtre du collège, accueilli par le principal par intérim Jacques Peloux et son adjointe Sylviane Chatelard que les parents d'élèves FCPE ont tenu leur assemblée générale de rentrée. En préambule de cette réunion le principal a rappelé que la rentrée s'est faite dans de bonnes conditions. Il a rappelé les effectifs cependant pléthoriques, le collège affichant 680 élèves pour un établissement prévu pour 600.

Le personnel d'éducation a pris cette rentrée à bras-le-corps, 45 professeurs, assistants, personnels de direction et agents des collèges ayant anticipé ce début du mois de septembre avec beaucoup d'à propos. Sylviane Chatelard et

Jacques Peloux ont insisté sur l'application à développer l'école inclusive, une école donnant sa chance à chacun dans le plus pur respect des besoins et attentes de tous.

Pierre-Yves Alla, président de la FCPE, a appelé les adhérents à être vigilants sur les conséquences des sureffectifs et ceux de la diminution des moyens financiers (à la fois du conseil général et du rectorat). La fédération FCPE est le lien incontournable entre les parents et l'établissement, certains siégeant aux conseils de classe et conseil d'administration ainsi qu'aux instances inhérentes. Les élections des représentants des parents auront lieu le 10 octobre.

Laurent CLOAREC

PONTCHARRA

Le comité local Pontcharra-Saint-Maximin de la Fnaca fait le point et prépare la fin de l'année

Récemment, 17 adhérents du comité local Pontcharra-Saint-Maximin de la Fnaca (Fédération des anciens combattants d'Algérie) du comité, se sont réunis sous la présidence de Robert Jallifier qui animait les débats.

Après un point sur les manifestations de 2014 : commémoration du 19-Mars-1962 (fin de la guerre d'Algérie) et journée du 23 mai dans la région des pierres dorées dans le Beaujolais, c'est la fin de l'année qui a ensuite été évoquée.

La préparation du repas dansant annuel, le 19 octobre au Coléo et un projet de

voyage avec repas gastronomique le 2 décembre en Franche-Comté ont nourri les débats.

Le comité a accueilli avec joie deux nouveaux adhérents, Mme et M. David, qui arrivent de Marseille.

Quelques dates ont été rappelées aux adhérents : le 26 septembre, réunion de secteur organisée par le comité de Barraux et les 25 et 26 octobre, le congrès départemental à Sassenage.

Au travers de toutes ces manifestations et projets, la Fnaca montre un visage dynamique dont les adhérents peuvent être fiers.

Jacques GAUDRY



Les adhérents de la Fnaca montre un visage dynamique.

Les rugbymen du RC Touvet Pontcharra débutent le championnat demain en déplacement



En se rendant demain au GUC les Noir du RCTP veulent débiter au mieux cette nouvelle saison.

Après une intense préparation concoctée par le duo d'entraîneurs formé de Jean-Eudes Berruet et Guillaume Perrin, les rugbymen du Rugby club Touvet Pontcharra vont retrouver demain après-midi les joutes du championnat.

Et pour ce premier rendez-vous de la saison, c'est un déplacement toujours délicat à négocier qui est proposé aux Touvetains Charrapontains puisqu'ils vont prendre la direction de Grenoble afin d'y affronter le Grenoble Université club.

Une première rencontre de championnat où comme chaque année cha-

cun partira un peu dans l'inconnu même si du côté du RCTP les entraîneurs ont quelques certitudes, et notamment celle d'avoir à leur disposition des joueurs motivés et prêts à relever le défi d'un championnat 1^{er} série pas toujours simple à négocier.

Prudence et patience

Avec l'apport de jeunes joueurs, associés à l'expérience des plus anciens, le RCTP version 2014/2015 devrait avoir fort belle allure même si en ce début de saison il s'agira d'être prudent et surtout patient. Pour autant, tous les espoirs

sont permis après un précédent exercice qui a vu les Rouge et Noir échouer aux portes des qualifications.

Mais aujourd'hui tout ceci est bien loin et dès demain après-midi, chacun ne devra n'avoir qu'une seule idée en tête, celle de faire à nouveau briller les couleurs du Rugby club Touvet Pontcharra sur les différents terrains du département.

Patrick DESAY

Grenoble Université club club-Rugby club Touvet-Pontcharra, dimanche 14 septembre à 15 heures. Lever de rideau à 13h45.

ALLEVARD

Au plaisir du théâtre

Rien de tel qu'une pièce de type « théâtre de boulevard » pour faire oublier la morosité. Les spectateurs ont pu expérimenter jeudi soir à la salle Charrière cette thérapie accessible à tous, en assistant à la représentation de « Sexe et jalousie » de Marc Camoletti, présentée par la troupe locale « Atout cœur ».

Cette pièce, qui a tenu pendant de longs mois l'affiche à Paris et est encore jouée dans de nombreux théâtres, met en scène des rapports de couple au cœur desquels l'amour, la tendresse, mais aussi le sexe, la jalousie et l'esprit de vengeance, dans des situations brossées avec humour, continuent à divertir les foules. Et grâce au jeu des acteurs, qui, avec talent, mettent en valeur des

scènes cocasses ou des dialogues imagés par leur diction ou expressions justes et bien dosées, les spectateurs ont passé un vrai moment de détente, la plupart riant aux larmes tout au long de la soirée.

Cette pièce, présentée pendant toute la saison thermale, continue de faire salle comble pour le plus grand bonheur des spectateurs mais aussi des acteurs, heureux de voir leur travail reconnu et leurs talents appréciés.

Pour ceux qui ont manqué ce rendez-vous, les deux prochaines représentations ont lieu le samedi 13 septembre à la salle des fêtes de St Pierre d'Allevard et jeudi 25 septembre salle Charrière à Allevard, toujours à 20 h 30.



De gauche à droite, Bernard Bioni, Marie-Claude Cohard, Olivia Thinnès, Gilberte Cohard, Claudette Blanc, et Thierry Thinnès (le président de la troupe) ont conquis la salle par leur prestation de haute volée.